

Presse écrite

Edition : **Du 02 au 04 avril 2024 P.8**Famille du média : **Médias régionaux**

(hors PQR)

Périodicité : Trihebdomadaire

Audience : 22712



Journaliste: -

Nombre de mots: 98

Ed. locales: Tarn-et-Garonne

Visualiser la page source de l'article

Aux racines du changement d'heure

Patrice Besnard, auteur du livre "Idées <u>reçues</u> sur l'horlogerie", a passé 40 ans dans le monde de l'horlogerie et a écrit son livre depuis sa retraite. Il explique l'histoire <u>du changement</u> d'heure, qui a été instauré pour la première fois en Allemagne en 1916 et en France en 1917, puis abandonné pendant la Seconde Guerre mondiale et rétabli en 1975 en raison des chocs pétroliers. Patrice Besnard rappelle également que la mesure du temps est une convention et que l'harmonisation des horaires est liée à l'arrivée des transports, notamment du chemin de fer.